



CONSEIL de VOYAGES

Vous faut-il un Visa?

Pour entrer dans certains pays, en plus du passeport, il vous faut un visa. En général, les visas sont accordés pour le tourisme, les affaires, le travail ou les études.



Pour connaître les exigences d'entrée d'un pays et obtenir un visa, consultez bien avant de partir le consulat ou l'ambassade de chaque pays de destination.



Les documents exigés, les délais de transport et les frais varient d'un pays à l'autre, selon le but de la visite. Par exemple un visa de visite de tourisme ne coute généralement moins cher qu'un visa de travail.

Comme vous devez faire des démarches, pour obtenir tous ces documents, n'attendez pas à la dernière minute ou à la veille de votre départ!



Vous pouvez aussi consultez le site du ministère des Affaires extérieures pour connaître les pays qui exigent un visa:

www.voyages.gc.ca